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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

  

1. Hat die Verwaltung einen Überblick, wie viele Kulturdenkmäler und 

Grabsteine im städtischen Bereich und auf den Friedhöfen Kassels in den 

letzten zehn Jahren in Mitleidenschaft gezogen wurden? 

 

2. Welche Kosten der Wiederherstellung sind der öffentlichen Hand in diesem 

Zeitraum entstanden? 

 

3. Sind der kommunalen Verwaltung Schadenssummen privater 

Grabstätteninhaber aufgrund von Vandalismus bekannt? 

 

4. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung bisher eingeleitet, um Vandalismus-

Schäden an den Kulturdenkmälern unserer Stadt und den Grabsteinen auf 

den Friedhöfen Kassels zu minimieren? 

 

5. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, ausgewählte Kulturdenkmäler mittels 

Kameratechnik und/oder einer generellen Bestreifung durch das 

Ordnungsamt vor kriminellen Handlungen zu schützen? 

 

6. Welche Maßnahmen zum Schutz sieht die Verwaltung sonst noch? 

 

7. Haben etwaige Präventionsmaßnahmen der Verwaltung gegen derartige 

Vandalismus-Schäden im o. a. Zeitraum nennenswerten Erfolg gehabt? 

 

8. Welche Kosten sind dabei entstanden? 

 

Stadträtin Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 

der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr. Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




